
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 24/05/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventiquattro del mese di maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 655528 del 24/04/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Moncada. Partecipa in qualità di Segretario 

l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata nella funzione di verbalizzante 

dall’ Istruttore Amministrativo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:39 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Sinopoli, Dentici e Buonpasso con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:44 – Entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente -  Relativamente alla “Cittadella della Polizia”, riferisce che la struttura è stata 

ultimata ed è pronta per l’apertura, ma ciò non accadrà in quanto tutti i lavori di viabilità intorno 

alla struttura non sono stati ultimati. Da un colloquio avuto con l’Assesore Arcuri, quest’ultimo ha 

affermato che se detti lavori non sono completati non verrà rilasciata l’agibilità e quindi non ci sarà 

l’apertura. Il Presidente propone di fare un comunicato stampa informando i Cittadini che il 

Consiglio è fermamente favorevole all’apertura della struttura a condizione che gli uffici competenti 

dell’Amministrazione Comunale facciano realizzare in tempi brevi i lavori previsti. 

 Il Cons. Buccola – Interviene sull’argomento, illustrando la critica situazione viaria della 

zona ove è stata realizzata la Cittadella della Polizia e non solo, infatti in tutto il quartiere la 

situazione è veramente critica, continua proponendo varie tipologie di soluzioni. 

Il Presidente – Seppur consapevole che tutto il quartiere è bisognoso di diversi interventi, 

riferiti sempre alla viabilità, esorta il Cons. Buccola a focalizzare, almeno per il momento, la sua 

attenzione sulla zona adiacente la Cittadella della Polizia per consentirne l’apertura. 

Il Cons. Di Vincenti – Considerata la situazione, ritiene opportuno invitare sia l’Assessore 

all’Urbanistica che gli Organi di Stampa e la Commissione di riferimento. 

Alle ore 09:54 – Esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Buonpasso – Intanto ringrazia il Presidente per la giusta importanza rivolta alla 

mancata apertura di questa struttura che diverrà, per le sue competenze, punto di riferimento per la 

cittadinanza. Per la risoluzione del problema, concorda sul coinvolgimento della Commissione di 

riferimento e dell’Assessore all’Urbanistica. 

Alle ore 09:58 – Entra il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Lupo – Concorda con l’intervento del Presidente, ritenendo corretto informare i 

Cittadini sullo stato delle cose e convocando l’Assessore e la Commissione Urbanistica per 

giungere ad una soluzione del problema. 

Il Cons. Tuzzolino – Chiede al Presidente se la struttura sarà fruibile anche dai Cittadini. 

Il Presidente -  Risponde che al momento non ha informazioni in merito. 

Il Presidente – Da alcune comunicazioni in merito all’apertura dello Sportello Inps presso la 

Circoscrizione. Riferisce della ricezione di una nota INPS con la quale viene richiesta la consegna 

di locali di questa Circoscrizione per l’insediamento “Front-End INPS” a seguito di ipotesi di 

permuta immobiliare formalizzata con nota del 24/04/2018, fra la stessa Direzione Regionale INPS 



ed il Sindaco di Palermo. Riferisce che trasmetterà con urgenza, a questo proposito, una mail dove 

esprimerà il suo disappunto e di tutti Consiglieri della Circoscrizione per quanto appreso.  

Il Presidente – Comunica che è stata indetta dal “PD” un’Assemblea Cittadina alla quale 

sono stati invitati l’Amministrazione Comunale, i Gruppi Consiliari e tutti i Presidenti e Consiglieri 

delle Circoscrizioni per il 28/05/2018 alle ore 16:30, presso La Fonderia Orotea, l’oggetto 

dell’Assemblea è riferito alla concreta accelerazione nei tempi per la realizzazione e completamento 

del Decentramento alle Circoscrizioni. 

Il Cons. Lupo -  Chiede vengano effettuati interventi di pulizia straordinaria e di diserbo tra 

la Via Aquino, da Via Stradella Cartiera Grande fino ad altezza bivio Olio Di Lino e in Via Fondo 

Patellaro, Via Aquino Molara dal civico 49 al civico 61/A. Segnala inoltre una discarica di rifiuti 

ingombranti in Via Altofonte n. 120/E 

Il Cons. Tuzzolino – Chiede al Presidente se è confermato l’incontro con il Presidente della 

AMG per poter dirimere la questione relativa alla sostituzione delle lampade delle quali sono 

carenti diversi quartieri della Circoscrizione quali: Pagliarelli, Molara, Villa Tasca ed altre Vie 

limitrofe. 

 Il Presidente – Riferisce che il Dottor Galante Presidente della AMG ha dato la 

disponibilità ad incontrare il Consiglio dopo l’approvazione del Bilancio della AMG. Comunica 

inoltre di essere in attesa di conferma della presenza in Consiglio della Dottoressa Autore per il 

giorno successivo come programmato. 

 

 Alle ore 10:31 il Presidente Chiude la seduta 

 

 F.to Il Segretario  F.to  Il Presidente  

         Istruttore  Amministrativo    (Silvio Moncada) 

          (Maria Calogera Grasso) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all'originale, conservato agli atti d'Ufficio d 

dell'Amministrazione 

 


